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В совершенствовании методов хозяй
ственного руководства, в улучшении ор
ганизаторской и политической работы в 
массах—ключ успеха в деятельности 
партийных организаций города.

В ен и  15  к * п .

К 86-й годовщине со дня рождения 
В. И. Ленина

Трудящиеся города, как и 
весь советский народ, готовят
ся отметить 86-ю  годовщину 
со дня рождения Владимира 
Ильича Ленина. Знаменатель
ной дате посвящаются тор
жественные собрания на заво
дах, в строительных и мон
тажных организациях,школах. 
На них выступят с докладами 
партийные и советские работ
ники. 21 апреля во Дворце 
культуры состоится общего
родское торжественное собра
ние.

Отделение общества по рас
пространению политических и 
научных знаний организует в 
клубах и красных уголках ряд 
публичных лекций. В лекци
ях будет широко освещена 
жизнь и деятельность велико
го Ленина, его роль как орга
низатора и вождя Коммунисти
ческой партии, основателя и 
руководителя первого совет
ского государства, гениально

го теоретика марксизма, учи
теля и друга трудящихся все
го мира.

Докладчики и лекторы рас
скажут о значении всепобе
ждающих идей марксизма- 
ленинизма в строительстве 
коммунистического общества в 
СССР, о борьбе советского на
рода за осуществление исто
рических решений XX съезда 
КПСС.

Все библиотеки города гото
вят большие выставки, посвя
щенные жизни и деятельности 
В. И. Ленина.

Деятельная подготовка к 
ленинским дням идет в шко
лах города. На пионерских 
сборах учащиеся встретятся 
с участниками революции, 
старыми коммунистами. Здесь 
готовятся фотомонтажи, стен
ные газеты, разучиваются 
песни и стихотворения о Ком
мунистической партии и Ок
тябрьской революции.

Семинар по изучению материалов 
XX съезда КПСС

В главной конторе подсоб
ных предприятий, организован 
семинар по изучению матери
алов XX съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза.

Состоялось два занятия. На, 
нервом семинаре заслушано и 
обсуждено два доклада: «Неук
лонный экономический подъем 
в СССР и странах народной 
демократии» и «Борьба наро
дов за смягчение международ
ной напряженности».

28 марта слушатели изучи

ли еще две темы —  оо эконо
мическом положении в стра
нах капитализма, дальнейшем 
обострении противоречий ка
питализма и о распаде колони
альной системы.

Намечено организовать еще 
девять занятий. К проведению 
семинаров привлечены гра
мотные коммунисты из числа 
инженерно - технического со
става, Ряд тем намечено про1 
вести в тесной связи с вопро
сами производства.

Цеховая радиогазета
Профсоюзная организация 

цеха контрольно - измеритель
ных приборов предприятия 
наметила провести в жизнь 
интересное мероприятие —  
организовать выпуск своей це
ховой радиогазеты.

Редколлегия цеховой радио- 
газеты будет ежедневно рас
сказывать об итогах социали

стического соревнования за 
каждую смену, об опыте пере
довых рабочих, о новинках 
техники, внедряемых в произ
водство.

Цеховой комитет поддержал 
инициативу трудящихся и ре
шил организовать выпуск це
ховой радиогазеты к 1 мая 
1956 года.

Помощь колхозному селу
В ответ на обращение ЦК КПСС и Совета Министров ЬССР 

об усилении помощи колхозному селу, трудящиеся ведущего 
предприятия проводят в жизнь ряд мероприятий в подшеф
ных сельхозартелях.

Коллектив управления водоснабжения и канализации на 
животноводческой ферме подшефного колхоза «Большевик» 
монтирует подвесную дорогу, подводит трубопровод для пода
чи воды.

Ведет подготовку к строительству нового коровника в 
сельхозартели им. Жданова коллектив завода Л? 4. На стро
ительную площадку завезены цемент, бутовый камень, шлак, 
подготовлено более 200 кубометров тёса.

Шефы вывезут на колхозные поля 2000  тонн местных 
удобрений. Коллектив ремонтно - механического завода в сво
ем подшефпом колхозе ведет отделочные работы и новом к о 
ровнике. В текущем месяце шефы начнут подготовительные 
работы по строительству телятника на 100 годов.

АГИТАТОР ВЛАДИМИР 
АЧКАСОВ

Хорошую славу завоевал коллектив монтаж
ного участка № 1 треста «Востокэнергомонтаж», 
По итогам четвертого квартала ему присуждено 
переходящее Красное знамя ВЦСПС и Министер
ства строительства электростанций. Высокими 
темпами трудятся электромонтажники и в апре
ле, активно участвуя в предмайском социалисти
ческом соревновании.

Важную роль в мобилизации коллектива на 
борьбу за досрочное выполнение планов играет
восп и та тел ьн ая  работа , КОТОРУЮ ПРОВОДЯТ ПО 
пор у чен и ю  парти й ной  орган и заци и  аги татор ы .

В коллективе участка, занимающегося мон
тажом новых котлов второй очереди теплоэлек
троцентрали, много молодых рабочих. Здесь ра
ботает аги татор ом  сварщик комсомолец ВЛ&ДИ- 
мир Ачкасов.

В обеденный перерыв, когда рабочие уже ус 
певают подкрепиться, агитатор достает га 
зету:

— Поговорим сегодня о задачах шестой пяти
летки по электрификации страны...

Эта тема особенно близка электромонтажни
кам. Слушая беседу агитатора, они еще раз 
вспоминают слова Владимира Ильича Ленина: 
«Коммунизм — это есть советская власть плюс 
электрификация всей страны». Агитатор говорит 
о  том, 'что героический народ нашей страны под 
руководством Коммунистической партии успеш
но претворяет ленинские заветы в жизнь. Если 
в дореволюционное время наша страна занима
ла 13-е место по выработке электроэнергии, то 
теперь она вышла на второе место в мире, пока 
уступая первенство Соединенным Штатам Аме
рики.

— В мирном соревновании с капитализмом мы 
можем и должны добиться новых успехов,—про
должает Владимир Ачкасов.—Директивами X X  
съезда КПСС предусмотрено в шестой пятилетке 
увеличить выработку электроэнергии почти вдвое 
по сравнению о 1955 годом, довести ее до 320 
миллиардов киловаттчасов» Громадное значение 
Партия и Советское правительство придают раз
витию электропромышленности Востока. Здесь
вырастут новые грандиозные электростанции, бу-
ДУ'Г созданы новые энергосистемы, сквозь тайгуПомчатся элек'ГрбТТО^ЗДА...

—Выполнение итой большой задачи зависит 
и ст нао, друзья,—обращается к молодежи участ
ка агитатор. — Чем скорее будут введены в 
строй новые агрегаты станции, тем больше 
энергии смогут выработать энергетики. Наш 
коллектив решил работать по - новому. Если в 
период работы над пуском первой очереди ТЭЦ 
на монтаж каждого котлоагрегата затрачивалось 
более трех месяцев, то теперь мы взяли обяза
тельство смонтировать очередной котел за 45 
дней.

Внимательно слушают агитатора его товари
щи по участку — Леонид Егоров, Николай Ве- 
дешин, Николай Лаптев. Они знают, что призы
вая добиться дальнейшего роста производитель
ности труда, Владимир Ачкасов и сам сделает 
все, чтобы повысить выработку. Упорной уче- 
бой он повысил свою квалификацию, стал дил 
ломиропашгым сварщиком 7-го разряда, выпол
няющим самые ответственные работы. В ы росло  
умение— выросла и выработка: вместо 35 сты
ков за смену он стал варить до 70 стыков. За 
высокие показатели фамилия Владимира занесе
на в Книгу почета'треста.

Личный пример агитатора оказывает большое 
влияние на молодых рабочих.

Коллектив монтажников оказал большое до
верие Владимиру Ачкасову, послал его делега 
том на Всесоюзное совещание молодых строите
лей в Москве.

Присутствуя на совещании, агитатор Ачка
сов запишет в свой блокнот все наиболее ценное 
из того, что ему доведется услышать. Будет о 
чем ему рассказать товарищам по возвращении 
в свой город!

На предприятиях нашего города работают сот
ни агитаторов. Если каждый из них будет вы
полнять свою почетную обязанность с таким же 
воодушевлением, как и молодой агитатор Вла
димир Ачкасов, нам удастся быстрее довести до 
каж дого жителя нашего города задачи, постав
ленные X X  съездом КПСС по дальнейшему стро 
ительству коммунистического общества.

Для блага  
трудящ ихся

Жилой дом на въезде на проспект им. Ленина.

Поликлиника в сангородке.

Средняя школа № 17.

Дом в 75 квартале: в перлом 
и парикмахерская.

этаже магазин

И  сведению депутатов  
городского Совета депутатов  

т рудящ ихся
-16 апреля в 2 часа дня в горисполкоме 

проводится 12 сессия городского Совета 
депутатов трудящихся.

Исполком.



О Т В Е Т Ы
Председателя Совета Министров СССР Н. А, Булганина 

на вопросы английской газеты И
II

Английская газета «Таймс» об' 
ратилась к Председателю Совета 
Министров СССР Н. А, Булгани 
ну с просьбой ответить на некого 
рые вопросы в связи с предстоя 
щей поездкой Н. С. Хрущева i 
Н. А. Булганина в Англию.

Ниже публикуются вопросы га 
зеты «Таймс-> и ответы Н. А 
Булганина.

Вопрос: Какова цель поездки 
в Англию?

Ответ: Н. С. Хрущев и я посе
тим Англию по приглашению 
правительства Великобритании. 
Во время нашего пребывания в 
Англии мы намерены обсудить 
вопросы, интересующие, прежде 
всего, обе наши страны. Не пред 
решая результаты, которых мы 
ждем от наших беоед о англий-
еким правительством, можно ска 
зать? что личные контакты руко- 
водящих государственных деяте 
лей различных стран являются 
эффективным средством установ
ления взаимопонимания по труд
ным и спорным вопросам. М ожно
напомнить, например, какую бла
готворную роль сыграли личные 
контакты руководящих государ-
ственных деятелей при решении 
австрийского вопроса, восстанови 
лении дружественных связей 
СССР с Югославией, развитии 
друж ественны х отнош ений СССР 
с рядом стран Азии и во многих 
других случаях. Переговоры — 
лучшее, что подсказывает опыт в
наше время» для урегулирования 
тех или других международных
вопросов.

Вопрос: Сможет ли поездка 
послужить делу ослабления меж
дународной напряженности?

Ответ: Мы надеемся на это и 
со своей стороны приложим все 
усилия к тому, чтобы наш визит 
в Англию послужил делу ослаб
ления международной напряжен
ности. Правительство и народы 
Советского Союза, исходят из то
го, что в своих отношениях вели
кие державы должны руководст
воваться общ ими для них интере
сами, что главная их забота со
стоит в том, чтобы не допустить 
новой войны и установить нор
мальные, хорошие отношения
м еж д у  в сем и  стр ан а м и .

Если мы встретим должное от
ветное стремление к достижение 
ослабления напряженности, то
поездка, несомненно, даст поло
жительные результаты.

Вопрос: За границей можно 
услышать мнение, что существует 
противоречие между заявления
ми, сделанными во время поездки 
в Индию, Бирму и Афганистан, и 
теперешними высказываниями о 
дружбе по отношению к Англии, 
Не будете ли Вы любезны выска
зать свое суждение по этому по- 
воду?

Ответ: Советский Союз стре
мится к дальнейшему улучшению 
отношений с Англией, Францией, 
Соединенными Штатами Амери
ки, а также со всеми другими 
странами, считая, что хорошие

отношения и дружба между на
родами ведут к сохранению и ук
реплению мира во всем -мире. А в 
укреплении мира не в меньшей 
степени, чем советские люди, за
интересованы англичане, францу
зы, американцы, народы всех 
стран.

Неизменным принципом внеш
ней политики Советского Союза 
является политика дружбы и ус
тановления большего взаимопо 
нимания со всеми странами, в 
том числе с Англией.

Советский народ всегда с ува 
жением относился к английскому 
народу и искренне желает под
держивать с ним дружественные 
отношения. Только погрешив про 
тив правды, можно было утвер
ждать, что заявления, сделанные 
во время визита советских госу
дарственных деятелей в Индию,
Бирму н Афганистан, были на
правлены против установления 
дружественных отношений между 
СССР и Англией.

Вопрос: За границей можно ус
лышать мнение, что цель поездки
в Англию  —  это вбить клин меж
ду Англией и Соединенными Ш та
тами Америки. Не будете ли Вы 
любезны высказать свое сужде
ние по этому поводу?

Ответ: Когда Советский Союз 
хочет установить хорошие. Дру
жественные отношения с какой-
либо страной, он не нуждается е 
том, чтобы последняя отвергала
д р у ж б у  с  к а к и м и -л и б о  д р у г и м и
странами. Наша страна хочет 
дружить и е друзьями Англии, и
у нас нет нужды лишать Англию 
ее друзей.

Советское правительство стре 
мится к установлению дружест
венных отношений с Англией, 
равно как с Францией, США и 
другими странами. Придавая 
важное значение установлению 
таких отношений со всеми стра
нами в интересах укрепления ми
ра и безопасности, Советское пра
вительство, как известно, прини
мает все меры к тому, чтобы
улучш ить и с о во т-с к о- а ыо р и к а н -
ские отношения. Этого хотят и 

оветекий и американский наро
ды, и нет причин, которые нельзя 
было бы устранить в целях уста
новления добрососедских отноше
ний между СССР И США.

Вопрос: Каковы возможности 
расширения торговли между Ан
глией и СССР, и следует ли ожи
дать, что поездка в Англию будет
способствовать этому? Б ы л о ли
бы взаимно выгодно для обеих
стран расширение торговли?

Ответ: Торговля лучше отчуж
денности', а тем более вражды 
между странами. Широкая тор
говля между СССР и Англией 
была бы важным стимулом к раз
витию сотрудничества и в других 
областях.

Что касается возможностей для 
расширения торговли между на
шими странами, то они весьма 
благоприятны. Советское прави
тельство готово пойти на значи

тельное расширение англо-совет
ской торговли на основе равенст
ва и взаимной выгоды как за 
счет обычно экспортируемых в 
настоящее время видов товаров, 
так и за счет новой номенклату
ры товаров. Если будут устране
ны помехи такой торговле в виде 
различного рода ограничений, 
введенных не нами и являющих
ся странным анахронизмом про
шлого, то взаимные выгоды от 
этого были бы довольно ощути
тельными. Расширение торговли, 
несомненно, содействовало бы не 
только повышению благосостоя
ния народов обеих стран, но и 
прояснению политического гори
зонта.

Вопрос: Премьер-министр Иден 
определил цель визита следую
щим образом: «Обсудить спорные
вопросы, попытаться найти об
щий язык*. Считаете ли Вы, что 
«общий язык» может быть най
ден?

Ответ: Что касается нас, то 
Советское правительство хотело 
бы достичь взаимопонимания и 
сближения взглядов и позиций 
по вопросам, интересующим обе 
стороны, создать атмосферу дове
рия между нашими странами и 
тем самым содействовать даль
нейшему улучшению отношений 
между СССР и Великобританией, 
что способствовало бы упрочению 
мира в Европе и в других частях 
земного шара. Для такого исхода 
встречи имеются достаточные ос
нования, и вое будет зависеть от
должной готовности обеих сторон 
найти путь к сближению и согла
сованию позиций по тем вопро
сам, которые станут предметом 
взаимного обсуждения.

Достижение согласия — это 
преодоление известных трудно
стей, а мы никогда не рассматри
вали трудности, как непреодоли
мое препятствие, если обе сторо
ны положат в основу переговоров 
принципы мирного сосуществова
ния государств и будут учиты
вать взаимные интересы в деле 
обеспечения мира и безопасности 
всех народов.

Вопрос: Каковы те главные 
вопросы, которые должны быть
обсуждены с британскими лиде
рами?

Ответ; Стороны обсудят те во
просы, которые пожелают выд
винуть участники встреч. Можно 
лишь заранее сказать, что не бу- 
*;ут рассматриваться такие вопро

сы, которые прямо или косвенно 
накроили бы ущерб той или дру 
гой стране, не участвующей в бе
седах советских и английских го
сударственных деятелей. Имеется 
в виду обсудить прежде всего 
вопросы, касающиеся развития 
торговли между нашими страна
ми и расширения сотрудничества 
между СССР и Англией, а также 
некоторые другие международ
ные проблемы, урегулирование 
которых содействовало бы даль
нейшему ослаблению междуна
родной напряженности и упроче
нию всеобщего мира.

Неудавшаяся конференция
О зрительной конференции 

кинотеатр Майска оповестил жи
телей города через газету. В на
значенный час работники кино
театра разместились в обставлен
ном для этого случая фойе и ста
ли ждать. Надо отметить, что ра
бота по подготовке конференции 
объявлением в газете не ограни
чилась. На парадной двери чья-то 
заботливая рука повесила афишу, 
которая сообщала зрителям пове
стку дня. Но и на этом коллектив 
не успокоился. Кассир напомина
ла каждому покупавшему билет 
о предстоящем событии. А дирек
тор т. Вальчук, даже выступил 
перед зрителями на очередном се
ансе и попросил их принять ак
тивное участие в работе конфе
ренции.

И вот празднично настроенным 
коллектив вместе с, представите
лем отдела культуры гориспол
кома т. Шестаковым ждет. Пер
вые полчаса проходят в погляды
вании на приветливо распахну
тую дверь. Но, когда неумолимая
стрелка подвинулась еще на пол
часа, терпение ожидающих было
исчерпано.

— Нет, не культурен наш ?рп- 
тель!

— Ленив!
— Тяжел на подъем!
Может быть действительно 

культура нашего зрителя дегра
дирует? Может быть и в самом 
деде круг его интересов стано
вится уже с., каждым днем, если 
он безразличен к вопросам самого 
популярного искусства —  »пнп’

Ларчик открывался
кино: 
просто.

Причина провала в так называе
мой повестке дня, которая гласи-?1 
ла: «Итоги работы кинотеатра за 
1955 год и перспективы на 
195(5 год». II эта скучная затея 
была громогласно названа конфе
ренцией зрителей.

Итоги! Перспективы! Какой 
унылый стандарт. Неужели бога
тый русский язык обеднел? Нет, 
бедна фантазия, кругозор и инте
ресы людей, которым доверена 
пропаганда культуры.

Вопросов, связанных с кино, 
очень много. Почему бы не пред
ложить на конференции такую 
тему: «Победы советских фильмов 
на мировых фестивалях» или 
«Как снимался «Адмирал Уша
ков»? (можно- выбрать любой 
другой фильм). Мало знают у нас 
о кинематографии за рубежом. 
Разве не заинтересуются зрители 
работой итальянских артистов, 
тем, как им удается создавать 
высокохудожественные и правди
вые фильмы.

Вопросов много. Ставить их на
до. в связи с. определенными ки
нокартинами, что повысит инте
рес зрителей и возбудит действи
тельное желание принять участие 
в конференции. А об итогах и пер
спективах можно доложить и по
путно.

В планах работы наших кино
театров запланирована работа со 
зрителем и на будущее. Товари- 
щам, которые будут проводить ее, 
надо помнить о неудаче майских 
киноработников и сделать соот
ветствующие выводы.

В. Байкова.

/Г:

Хорошо трудится в предмайские дни в механосбо-рочном цехе 
ремонтно-механического завода молодая работница комсомолка 
Т. Лындина. Ежедневно она выполняет свои задания на 120— 130 
процентов.

На снимне: Т. Лындина за работой.
Фото И, Викентьева,

П о м ы в  ф ш М р ж м я  тжжж*
Из года в год растет у нас 

издание книг и журналов. В 
прошлом году общий тираж 
зшшедших книг превысил 
миллиард экземпляров! Поли
графические предприятия Ми
нистерства культуры СССР 
увеличили за последнее пяти
летие выпуск книжно-жур- 
нальной продукции более чем 
в два раза, а изобразительной и 
красочной —  в три с лишним 
раза.

В шестой пятилетке будет 
резко увеличен выпуск всех 
видов печатной продукции, 
улучшено художественное 
оформление и полиграфическое 
исполнение книг. В соответст
вии с Директивами XX съезда 
партии мощности полиграфи
ческих предприятий Мини
стерства культуры СССР к 
концу 191Ю года должны воз

расти примерно на половину,
Что предпринимается для 

выполнения этой программы?
— В течение шестой пяти

летки войдет в строй ряд боль
ших фабрик книг. Уже в этом 
году заработает на полную 
мощность полиграфический 
комбинат в Калинине— круп
нейшее в нашей стране пред
приятие многокрасочной (глу
бокой и офсетной) печати. В 
конце прошлого года он выдал 
свою первую продукцию: бо
гато иллюстрированные книж
ки для малышей, буквари, дет
ские книги для чтения с цвет
ными обложками и вклейками, 
журналы мод, путеводители.

По соседству с. комбинатом 
скоро начнется строительство 
завода, который даст в два ра
за больше красок, чем все су
ществующие ныне заводы.

Начал работать и полигра
фический комбинат в Ярослав
ле —  пока вступил в строй 
его главный корпуй. Полная 
мощность комбината —  18 
миллионов экземпляров иллю
стрированных книг и большое 
количество многокрасочных 
плакатов и репродукций. В 
нынешнем году дадут первую 
продукцию еще два строящих
ся полиграфических комбина
та —  в Минске и Саратове. 
П ервыйда них в основном г о 
тов, в его цехах идет монтаж: 
оборудования. Он рассчитан на 

' выпуск в течение года до 30 
миллионов учебников, 1G мил
лионов брошюр и около 1 0 0  
миллионов плакатов и различ
ных репродукций. Скоро всту
пит в строй и первая очередь 
Саратовского комбината, кото
рый заработает на полную

мощность в 1958 году. Он бу
дет выпускать 50 миллионов 
учебников. В том же 1958 го
ду начнет давать продукцию 
Киевская фабрика красочной 
печати, рассчитанная на еже
годный выпуск свыше 250 
миллионов плакатов и художе
ственных иллюстраций.

}
Все эти большие комбинаты 

и фабрики, оборудованные но
вейшей техникой, уступят, од
нако, по своим мощностям Че 
лябинскому полиграфическому 
гиганту; ’он будет одним и ? 
крупнейших предприятий по 
производству книги не только 
у пас, но и во всей Европе. 
Его годовая программа— 120 
миллионов экземпляров лниг в 
переплете и 21 миллион бро
шюр! Это будет учебная, худо
жественная, политическая, 
сельскохозяйственная и науч
но-техническая литература. 
Первая очередь комбината

три больших производствен
ных корпуса— начнет выпуск 
книг в конце текущей пяти
летки. И, наконец, в начале 
седьмой пятилетки войдет в 
строй еще один полиграфиче
ский комбинат по выпуску 
художественной литературы—  
в Красноярске.

В то же время продолжается 
расширение существующих 
книжных фабрик и типогра
фий. В нынешнем году закон
чится полная реконструкция 
Ленинградской фабрики офсет
ной печати, которая будет да
вать почти в два с половиной 
раза больше продукции, чем ' 
раньше. 21-я типография име
ли Ив. Федорова— тоже ленин
градская— введет в строй три 
корпуса для машин глубокой и 
высокой печати, что даст ей 
возможность выпускать в пять )  
раз больше изданий, чем до с 
реконструкции. $



Обязательства 
производственников
Достойную встречу • Первом,чю 

готовит коллектив главной конто
ры производственных предприя
тий. Выполнив квартальный план 
на 105,3 процента, производст
венники взяли новые повышен
ные обязательства. Только в ап
реле они решили дать валовой и 
товарной продукции более чем на 
12 миллионов рублей.

За счет проведения организа
ционно - технических мероприя
тий —  усовершенствования тех
нологии, механизации трудоемких 
процессов, лучшей организации 
труда, коллектив обязался почти 
в полтора раза увеличить съем 
продукции с производственных 
площадей.

Особое внимание обращено на 
работу железобетонного завода, 
завода гипеореечпш панелей и
минеральной ваты.

Серьезные обязательства взяли
на еебя деревообделочники, решив
6 апреле довести съем пиломате
риалов с одного квадратного мет
ра площади цехов да 13,5 куби
ческих метра,

По всем конторам намечено 
значительное уменьшение затра
ты труда на единицу продукции. 
Решено снизить себестоимость
продукции в течение апреля и
всего года от 3 до 5 процентов.

Первые дни работы после при
нятия обязательств показали,
что производственники настойчи
во борются за претворение в 
жизнь своих решений.

Успешно справляются с графи
ком работ завод минеральной 
ваты и карбида, завод гипсорееч
ных изделий. Намного лучше ста
ла работать Зверевская контора. 
Если в первых числах апреля 
лесопильные цехи давали 250 к у 
бометров леса, то сейчас они дают 
480 и более кубометров.

}| {И З Н Ь  школы  

Имени Олега Кошевого
.На последнее заседание ГК 

ВЛКСМ прибыл совет дружины 
школы № 14. Член бюро 
т. Бурмакина зачитывает за
явление, которое было подано 
в адрес бюро от имени дружи
ны этой школы. Пионеры про
сят присвоить ей имя Олега 
Кошевого.

По просьбе секретаря горко
ма комсомола т. Елина предсе
датель совета дружины Вера 
Ивлева рассказывает о  делах 
своей дружины:

— Всего у нас 386 пионе
ров. В третьей четверти мы 
добились 94 ,8  процента успе
ваемости. 42 юных ленинца—  
отличники учебы, 126 чело
век. по всем предметам имеют 
только четверки и пятерки. 
Три пионерских отряда имеют 
полную успеваемость. Во 2 
*Б» классе только два челове
ка учатся на тройки, у ос
тальных отметки хорошие и 
отличные. Мы берем пример с 
комсомольской организации 
нашей школы, в которой нет 
ни одного отстающего учени
ка.

В нашей дружине было мно
го интересных мероприятий, 
Хорошо прошли пионерские 
сборы о Москве, о Советской 
Армии. В день открытия IX  
съезда в пионерской комнате 
была организована выставка 
работ учащихся. В этот доит, 
на торжественной линейке мы 
вряли шефство над детсадом

За технический прогресс

НОВАЯ ТЕХНИКА НА ТЭЦ В ШЕСТОЙ ПЯТИЛЕТКЕ
Теплоэлектроцентрали Л1 1 в 

шестой пятилетке отводится зна
чительная роль в развитии нашей 
области.

В этих условиях особенно боль
шое значение придается вопросу 
повышения надежности' работы 
оборудования электростанций. В 
решении этой задачи многое зави
сит от технического прогресса и, 
прежде Всего, на таком важном 
участке: работы, как поддержание 
постоянства давления и темпера
туры .пара, вырабатываемого на 
ТЭЦ.

Все агрегаты станции уже в 
текущем году будут оборудованы 
устройствами, обеспечивающими 
автоматическое поддержание за
данных параметров пара, имею
щуюся автоматику намечается за-
менить на более совершенную
электронную. Эта работа будет
выполняться, начиная со второй 
половины текущего года, и будет
закончена в 1957 году.

Весьма важной, с точки зрения 
надежности работы станции, яв
ляется нормальная работа пыле- 
щшготовительных систем, пред
назначенных для превращения
угля в -угольную пыль, сжигае
мую в топках котлов. Нарушения
в режиме работы  этих установок
чреваты взрывами, что в прошлом
приводило на ряде электроетан- 
ций к разрушению оборудования 
и несчастным случаям. Во избе
жание этого, на ТЭЦ в текущем 
году на ряде пылесистем будут 
установлены устройства, автома
тически регулирующие режим. На 
некоторых пылееистемах такие 
устройства уже имеются.

В целях повышения надежности 
работы ’ *  пылеприготовительных 
установок малопроизводительное 
оборудование заменяется более со
вершенным. В этом году намечена 
замена пылеугольных мельниц на 
4-х  котлах, в будущем году будет 
произведена такая же замена и 
на остальных котлах.

В условиях, когда ТЭЦ все 
большую часть вырабатываемой 
электроэнергии будет выдавать 
промышленности области, боль
шое значение будет иметь хоро
шая работа главной повыситель- 
ной подстанции, удаленной от 
теплоэлектроцентрали почти на 
два километра. Для лучшего взаи
модействия станции и ТЭЦ име
ющаяся сигнализация в этом году 
будет заменена телемеханизацией. 
Тогда со щита ТЭЦ будет возмож
но не только контролировать ра
боту оборудования подстанции, но 
и управлять им.

Уже сейчас наиболее важные 
рабочие места, как руководителей 
смены так и отдельных агрега

тов ооорудованы радиосвязью. 
Установка извещателя, автомати
чески предупреждающего персо
нал ТЭЦ по радио о всех наиболее 
важных отклонениях, поможет 
эксплуатационникам работать 
еще лучше.

Значительно будет усовершен
ствована автоматика горения, 
которая без вмешательства пер
сонала обеспечит более экономич
ное сжигание топлива.

Существенное снижение —  1 
—  1,5 процента топлива дает 
внедрение новой техники в охла
ждении генераторов, когда вместо 
воздуха для этой цели применяет
ся водород. Ряд генераторов на 
ТЭЦ уже переведен на водородное 
охлаждение. В этом году будет пе
реведен на водород еще один агре
гат.

Большую экономил» топлива 
даст перевод ряда аппаратов стан
ции с пара большого давления на 
меныпип. В частности, это ка
сается подготовки воды, идущей 
для питания котлов, а также для 
теплофикации города. С этой 
целью сейчас ведутся монтажные 
работы, которые дадут возмож
ность в ближайшее время исполь
зовать пар низкого давления и по
лучить дополнительную эконо
мию топлива. Но этим не исчер
пываются резервы в экономии 
топлива. Работниками ТЭЦ пред
ложена и в содружестве с мон
тажниками выполнена новая, бо
лее совершенная автоматика по
догревателей высокого давления, 
которая обеспечит значительную 
экономию топлива.

Внедрение новой техники и 
дальнейшее повышение произво
дительности труда на ТЭЦ, преж
де всего, идет в направлении со
здания условий для многоагрегат
ного обслуживания. У нас широ
ко применяется обслуживание од
ним машинистом и одним водо
смотром двух котлов. В настоящее 
время проводятся работы по пере
ходу к обслуживанию одним маши
нистом четырех мощных котлоаг- 
регатов, к работе котлов без во
досмотров, внедряется дистанци
онное управление задвижками 
питания котлов водой непосредст
венно со щита машиниста, (эти 
ми задвижками до сего времени 
управлял водосмотр).

Предусмотрено внедрение но
вой техники и в других цехах 
ТЭЦ. Так, например, внедрение 
механического отборника проб 
угля и его разделки позволит уже 
в этом году снизить численность 
персонала, занятого на этих опе
рациях.

МоЬтаж автоматического ввода 
резерва (при выходе из строя ра

ботающего) конденсатных насо
сов, выведение управления ряда 
задвижек в схеме турбин на от
метку машиниста позволит совме
стить рабочие места помощников 
машинистов на обслуживания 
турбин.

Кроме автоматики отдельных 
агрегатов, на ТЭЦ намечается пе
реход к автоматическому управ
лению механизмами цеха в целом. 
Это в .первую очередь относится 
к топливно - транспортному цеху. 
В течение ближайших двух— трех 
дет работа всех механизмов этого 
цеха будет полностью автомати
зирована.

Запуск и остановка всех агре
гатов, будет производиться в зави- 

| симости от необходимости попол-
! нения углем бункеров котельной

без вмешательства человека. Ъ 
обслуживающим персоналом оста
нутся только функции контроля 
за работой автоматических у ст »  
ройств и ликвидации неполадок, 
о которых сигнализируют автома
тические устройства.

Значительный интерес пред
ставляют предстоящие работы па 
полному химическому обессолива- 
ншо воды, идущей на питание
котлов.

Новые формы организации ре
монтных работ как-то: монтаж 
постоянных ацетилена - кисло
родных разводок, организация 
централизованного ремонта, про
водимого в условиях хорошо осна
щенного станками механического 
цеха, и в первую очередь ремонта 
арматуры высокого давления, по
зволит существенно повысить 
производительность труда ре
монтного персонам на ТЭЦ и ка
чество ремонта.

Необходимо со всей отчетливо
стью отметить, что новая техника 
только тогда может дать необхо
димый эффект, когда будут кад
ры в совершенстве освоившие 
технику. Поэтому большое значе
ние на ТЭЦ придается организа
ции различного рода технических 
курсов и другим мероприятиям 
по повышению технических 
знаний кадров. Достаточно ска
зать, что всеми видами учебы ох
вачено 30 процентов всего кол
лектива ТЭЦ.

Внедрение всего нового, пере
дового, что определяет техниче
ский прогресс, позволит коллек
тиву эксплуатационников в 
кратчайшее время освоить про
ектную мощность теплоэлектро
централи.

И. Хазовский,
директор теплоэлектроцент
рали № 1.

№ 5. Сейчас наши тимуровцы 
проводят там работу с малы
шами.

Члены бюро задают ребятам 
вопросы, интересуются, вся ли 
дружина знает о своем люби
мом герое Олеге Кошевом.

— А полной успеваемости 
пионеров вы сможете добить
ся?

Поднимается Надя Степа
ненко. Она задумывается, а 
потом твердо отвечает:

— Да, сможем, обязательно 
сможем, если возьмемся все 
дружно.

Ее поддерживает 'Боря 
Аверьянов. Он рассказывает о 
взаимопомощи, о дружбе, кото
рая помогает им во всех пио
нерских делах,

Тов. Елин ставит вопрос на 
голосование.

Бюро ГК ВЛКСМ единоглас
но присваивает пионерской 
дружине семилетней школы 
№  14  имя Олега Кошевого.

Юные математики
В школе Jw 10 работает 

кружок «Юных математиков».. 
В нем занимаются ученики 
9-х классов. Руководит круж
ком преподаватель И. Д. Сте
панов. Занятия в кружке"при
вивают участникам любовь к 
математике, развивают мыш
ление, смекалку, помогают
глубже усваивать програм
мный материал.

К ребятам в гостя приезжа
ли кандидаты физико-матема
тических наук преподаватели 
государственного университе
та им, Жданова Харкиевич и 
Дихтарников. Они были на за
нятиях, проводили беседы.

Юные математики ведут пе
реписку с кружковцами дру
гих городов: Баку, Улан-Удэ,
Томска и т. д.

З а  т ри месяца  —  

полугодовой план
В ответ на решение XX съезда 

партии, комсомольцы и молодежь 
Зверевского деревообделочного 
комбината повышают производи
тельность труда, борются за 
улучшение качества продукции.

Применив поточно - расчле
ненный метод на сборке оконных 
переплетов, молодежная бригада, 
состоящая из 9 человек, ежеднев
но выполняет задания на 200 и 
более процентов. Итоги первого 
квартала показали, что за три ме
сяца мы выполнили полугодовое 
задание, мартовский план брига
дой выполнен на 270 процентов. 
Силами бригады для жилищного 
строительства нашего города и 
для Павлодара сделано 1800 кв. 
метров оконных переплетов и 
400 кв. метров дверных полотен.

Улучшилось качество выну* 
скаемых изделий. 70— 80 про
центов продукции столяры-сбор- 
щики выдают первым сортом.

Систематически высокую вы 
работку дают сборщики тт. Кудь- 
бицкий, Пивненко, Назаренко, 
Левошин, Темченко, Холод, Бы
ков, Полыхалов.

1 апреля на базе молодежной в 
цехе создана комплексная бригада 
но изготовлению оконных переп
летов. В состав бригады вошло 16 
человек. Коллектив бригады бо
рется за достойную встречу меж
дународного праздника 1 Мая.

Ф. Ширяев,

бригадир комплексной брига
ды  (Зверевский ДОК).

С начала учебного года в 
кружке проведено 9 конкурсов 
на первенство класса.

Кроме внутришкольных 
конкурсов, 45 кружковцев 
приняли участие в заочном 
конкурсе, который проводился 
областным пединститутом. 
Все они успешно справились с, 
заданиями. Несколько десят
ков человек, учавствовало в за
очной Всесибирской олимпиаде 
юных математиков, проводи
мой механо-математическим 
факультетом Томского универ
ситета. 33 человека удостоены 
права участвовать во 2 Туре. 
Сейчас эти ребята выполняют 
присланные им задания.

На прошлой неделе 53 
кружковца и 15 десятикласс
ников выехали в госуниверся- 
тет, чтобы принять участие в
1 туре традиционной матема
тической олимпиады школьни
ков.Там были представители 
от 23 школ областного- 
центра и Соцгорода. Уче
ники 10 школы и, в 
частности, кружковцы одер
жали первую победу. 44 
человека получили право уча
ствовать во 2 туре, который 
состоится сегодня.' Никакая, 
другая школа такого количе
ства участников во 2 тур дать 
не смогла.

Большой успех выпал на 
долю кружковца Виталия Ку- 
ринных. Он за полтора часа, 
вместо трех по норме, справил
ся со всеми предложенными 
задачами. Ему разрешили вы 
полнять задание для- десяти
классников, Использовав ос
тавшееся время, он решил по- 
лоапиу этих задач.
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Спуск на воду теплохода, построенного в Бельгии  
д л я  Советского Союза

БРЮССЕЛЬ. (ТАСС). В бель- представителями муниципальных

В гостях у новоселов
За неделю на дороге к 107 

кварталу существенных измене
ний не произошло. Буксующие 
самосвалы и скорая помощь, ко
торая ночевала там, благополуч
но вытащены трактором, и теперь 
водители не рискуют уже лиш
ний раз забираться в этот переу
лок.

Строительные материалы до 
ставляются по железнодорожно
му пути до котлована, который 
вырыт перед входом в квартал 
(дальнейшее продвижение паро 
воза невозможно —  пути здбиты
грнэью), Влиц в квартал оформ
лен весьма привлекательно: при
пудрен алебастром и кое-где яо-
ИРЫЧ* ковриками иа минеральной
ЙЙТЫ.

Йж осторожно перебрался че
рез ветхий мостик, перекинутый 
через траншею, и перед ним от 
крылась величественная панора
ма.

Н а фоне голубого неба .четко 
вырисовывалась веселые много
этажные дома. Во дворе резви
днсь группы детей. Игры бы
ли самые разнообразные: одни,
сделав копья из арматуры, играли 
в индейцев, другие складывали  
домики из кирпича, покрывая их 
метлахской плиткой, третьи пек
ли калачи из раствора, четвертые 
раскачивались на досках у строя
щейся веранды детяслей, В пред
метах для развлечений недостат
ка не было. Все эти материалы в 
изобилии оставлены строителями.

Женщины с тазами настиран
ного белья усиленно искали место, 
где бы его повесить. К единствен
ному столбу у дома № 4, как к 
корабельной мачте, были протя
нуты веревки из окон, от водо
сточных труб и мусорного ящика.

Ёж прогулялся по площадке, и 
навернув в средний подъезд дома 
№ 3, постучал в S3 ■ю квартиру.

Добро пожаловать, — при
гласил любезный хозяин, етар- 
жгай инженер 2 го строительного 
района II. Н, Ермолаев.

Еяе не успел переступить по
рог, как почувствовал, что ноги 
его отяжелели. Он остановился и
.посмотрел вниз. Пол лежал ПОД
ним пестрым ковром, краска
вспучилась и отстала, образуя

- большие белые пятна, под ради- 
' т о р о м  стоял объемистый * ков
шик, куда стекала вода от
отопительной батареи, С потолка 
по трубе тянулась черная липкая 
смола.

В квартире было душно.

— Что же это в такой духоте 
сидите, — не вытерпел Ёж.

Но как ни старался хозяин ни 
окно, ни форточка не отрывались. 
Квартира Ермолаева Ёжу не пон
равилась еще и потому, что она 
была тесная для шести человек, 
вдобавок здесь не было ванны. 
Досадную ошибку проектировщи
ков никто не догадался испра
вить.

— Ну, брат, я тебе не завидую, 
— сказал Ёж хозяину на про
щанье.

В других квартирах этого дома 
ничего примечательного не было,
60ЛИ Н6 СЧИТАТЬ, ч т о  кое-где  на 
к у х н я х  д ы м  т я н у л о  не в тр у б у , а 
в п е ч н у ю  д в ер к у ,

Ёги не стал задерживаться и 
’через несколько минут нажал 
кнопку звонка а квартире
,VA 12 12-го дома. Здесь
было куда веселее. На се
мейном совете одного из
работников ГКМТС обсуждался 
вопрос ликвидации последствий 
только что устраненной аварии:
вода ИЗ прорвавшейся батареи 
размыла цветные узоры  обоев,

— Давайте, побелим стенку,
— Некрасиво, кругом цветы, а 

здесь будет белое пятно.
—Наклеим новые обои.
—Дорого, — рассуждали домо

чадцы.
— А  не лучше ли, друзья, об

ратиться с этим вопросом к мон
тажникам участка т. Шевчен
ко, — предложил Ёж.
- На том и порешили.

Ёжу пришлось заниматься не 
только квартирными вопросами.

От жильцов посыпалась масса 
жалоб на торговую сеть, что не 
открыла здесь ни одного магази
на, на электромонтажников, что 
не повесили внутри квартала ни
одной лампочки, и ночью  здесь
темно, хоть глаз коли, на связи
стов, что радио не провели и на 
многое другое.

Вечер застал Ёжа в квартире 
№ 5 10-го дома. Здесь был пол
ный порядок.

Радовала глаз побелка светлым 
колером, не отрывались дверные 
ручки и шпингалеты у окон, но
ги Ежа не липли к полу. О боль
ш им удовольствием он прошелся 
несколько раз по комнатам.

-^■Хороший домик!
Радостно было на душе не 

только у Ёжа, но и у новоселов, 
поселившихся в этом доме.

М. Михайлов.
Н. Иванова.

Уваж аем ы й Ё ж !
Было это так. В один прекрас

ный день заходит в нашу кварти
ру слесарь по обслуживанию теп
лосети и сочувственно говорит:

- —Во всех соседних домах ва
шего квартала люди горячей во
дой пользуются, а у вас до сих 
пор ее нет.

— Что делать, не подошла еще 
наша очередь.

■— И нескоро подойдет. Будете 
ждать •— сидеть вам еще без го
рячей воды три года. А хотите, я 
сегодня же кран врежу?

Кто же откажется от такого 
блага, как горячая вода, и мы, 
подумав, согласились. Собрали 
добряку 30 рублей, появилась в 
нашей квартире горячая вода.

С тех пор слесари проявили 
исключительное внимание к на
шему крану. Сначала ходили по 
одиночке и все осматривали его, 
потом как-то пришли втроем и за
явили, что этот кран вовсе не 
предназначен для горячей воды, 
и что его немедленно надо ремон
тировать, на что требуется 15 
рублей.

— Да как же, кран не течет, 
вполне исправен.

— Много вы понимаете. Давай
те 15 рублей, или кран ваш вый
дет из строя,, через несколько 
дней его вовее придется снять.

После этого слесари несколько 
раз навещали нас и, узнав, что 
мы не собираемся давать им день
ги, сняли кран и отключили отоп
ление. На вопрос жильцов, на ка
ком основании снят кран, если 
он зарегистрирован в домоуправ
лении, слесарь ответил: «Вам бы
ло дано пять дней на ‘ размышле
ние: не нашли 15 рублей* про
щайтесь с  краном. Впрочем, я че
ловек маленький, выполняю рас
поряжение мастера Надымова»,

При вмешательстве домоуправ
ления, отопление подключено и 
поставлен другой кран. Но как, 
уважаемый Ёж, нам избавиться 
от нашествия слесарей-вымогатб- 
леи? '

Л. Русанова.
(дом № 24, 51 квартал, ее. 3).

Редакции газеты «Знамя 
коммунизма» от плотника 

Г Ж К К  Ковылина.
«Я, Ковылин М. П., разошелся с 

женой в виду плохой жизни, а об
щественность (председатель цех
кома т. Федоров) заставляет мена 
помириться с ней. Какое они име
ют право вмешиваться в мою 
личную жизнь. Поэтому прошу 
редакцию написать статью про 
Федорова и нарисовать каржгаку, 
как он заставляет силой любить 
постылого».

От Ежа;
Яовылина правда в письме

не видна,
Из мухи по сплетням он лепкт

слона.
Заброшены им н супруга, и 

дети,
О чем сообщаем с прискорбьем 

в газете.
Д ор огой  Ё ж !

Ты, конечно, знаешь послови
цу: «Обещанного три года ждут». 
Должна сообщить, что эта пос
ловица устарела. Больше трех лет 
назад заказали мы карнизы в фи
лиале художественного фонда и 
все никак не можем подучить их. 
Правда, в 1954 году художники 
нас обрадовали и предложили нам 
партию карнизов, но как только 
мы стали прибивать их, багет 
отлетел, и мы возвратили карни
зы в филиал на реставрацию.

Много воды утекло с тех пор, 
а художники все кормят нас обе* 
щаниями.

Л. М а р ты н о в а ,
завхоз гинекологической боль
ницы.

ганском городе Тамизе состоялся 
спуск на воду грузового теплохо
да «Станиславский», построенно
го по советскому заказу судостро
ительной фирмой «Боель». Это 
двадцать второе по счету судно, 
построенное здесь для Советского 
Союза за период с 1949 года.

При спуске корабля присутст
вовали руководители п рабочие 
фирмы «Боель», представители 
бельгийских властей и деловых 
кругов, тысячи местных жите
лей, а также посол СССР в Бель
гии В. И. Авилов, торгпред Л. А. 
Разин н члены находящейся здесь 
делегации советских „ киноработ
ников.

После спуска корабля руковод
ство фирмы «Боель» совместно с

властен устроило в помещения 
городской ратуши торжествевный 
обед, на котором присутствовало 
несколько сот человек. Директор 
судостроительной фирмы Ван 
Дамме произнес краткую речь, 
в которой высказался за даль
нейшее укрепление деловых свя
зей между Бельгией и Советским 
Союзом.

В ответных речах торгпред 
СССР Разии, заслуженная арти
стка РСФСР Гриценко и народ
ный артист СССР Борисов при
звали укреплять экономические и 
культурные связи, способствую
щие развитию взаимопонимания й 
и дружбы между бельгийским и 
советским народами.

„Дейли геральд“ против ограничений  
торговли с КНР

ЛОНДОН (ТАСС). Газета «Де&- 
ли геральд» опубликовала редак
ционную статью, резко рритя ■
кующую ограничения, сущ еству
ющие в отношении торговли с 
Китаем. В частности, газета при
водят пример с тракторами. «На
ша страна, —  говорится в 
статье,— в случае, необходимости 
должна быть готова поставить 
вопрос ребром, заявив всем и

каждому, что мы оудем продавать
тракторы  кому МЫ захотим, Пра
вительство было слишком бесхре
бетным. Почему мы не можем
продавать тракторы и дизели?. 
Почему Малайе и Цейлону запре
щают- продавать каучук Китаю.,?
Прекратим этот недостойный го
пак!» (В оригинале это слово да
но по-русски.— Прим ред.).

Решения французского 
правительства по Алжирскому 

вопросу
ПАРИЖ. (ТАСС). Совет мини

стров Франции утвердил декрет о 
мобилизации нескольких катего
рий резервистов, которые должны 
быть отправлены в Алжир. Моби
лизации подлежит в общей слож
ности 200 тысяч человек, из ко
торых 80 тысяч будут призваны 
в первую очередь. Мобилизация 
распространяется также на офи
церов й унтер-офицеров запаса,

ЕСТЬ 8  ГОРОДЕ НАШЕМ «ГЕРОИ»
Во всех цехах ведущего предприятия имеются шкафы дли 

хранения спецодежды, оборудованы душевые, однако некото
рые рабочие не соблюдают установленных правил, продол
жают ездить в трамвае в грязной одежде, создавая неудобст
ва для других.

(Из письма в редакцию заместителя 
начальника предприятия т. Филатова),

Есть в городе нашем «герои»,.. Подчас 
Мы в день их встречаем по нескольку раз.
Скандал эти дяди за удаль считают,
Обычных приличий, культуры не зная.
Горланят такие: «Дави, не зевай!»...
В мазутной одежде ввалившись в трамвай.
И тем козыряют, что я, мол, с работы!
Сменить спецодежду ему нет охоты.
На мягких сиденьях сидят, развалясь,
Везде оставляя и сажу, и грязь.
О публику трутся, ЗЛОСЛОВЯ; спесиво:
— Не нравится вам, нанимайте такси...
На реплику эту ответим мы тут,
Не проще ли нечистоплотным в быту,
Кто общества нашего не уважает 
Ходить по задворкам, минуя трамваи,,,

 + '  * —------ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Чугунолитейный цех ремонтно - механического завода 

(начальник цеха т. Хачиев) еще зачастую отливает детали с 
большими припусками.

Иногда бывает та к : из рубля —  кую т пятак.

Одобрен также декрет от
носительно аграрной рефор
мы в Алжире. В соответствии 
с этим декретом Лакост будет рас
полагать возможностью частич
ной экспроприации орошаемых 
земель у колонистов, имеющих 
более 50 гектаров земли.

Правые газеты, в частности 
«Фигаро», с большим удовлетво
рением восприняли решение сове
та министров о мобилизации ре
зервистов. Демократическая, пе
чать считает это решение, уступ
кой правительства колонизатор
ским элементам.

Газета «Юманите» опубликова
ла статью Андрэ Стиля, который 
подчеркивает, что колониалисты 
и сторонники политики силы ра
дуются решениям о военных ме
роприятиях в Алжире. Стиль 
призывает народ Франции развер
нуть борьбу за мирное разреше
ние алжирской проблемы.

По сообщению газеты «Юмани- 
те», эта борьба с каждым днем 
приобретает все более широкий 
размах.

РЕДАКТОР В. П. БОГАТЫРЕВ.
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Ресторан «Саяны» имеет 
специально оборудованную 
комнату по отпуску в расши
ренном ассортименте обедов на 
дом с наложением 2-й  катего
рии и скидкой 10 прцентов. 
Здесь же можно купить полу
фабрикаты: бифштексы, ром
штексы , бефстроганов, отбив
ные, шницеля, котлеты, а т а к 
же набор для супов.

(Вход со двора ресторна).
Принимаются заявки по до

ставке обедов на дом
на обслуживание семейных 
вечеров и банкетов непосредст
венно на квартирах заказчика.

С 15 апреля снижены цены 
наложения на вина, ликеры, 
наливки, настойки, плодово- 
ягодные вина, коньяки и шам
панское на 36 процентов.
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